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第 33 回経営協議会 

（平成 24 年 6 月 25 日開催） 

年度実績と年度計画においてＰＤＣＡサ

イクルが機能しているか、という意見。 

年度ごとの計画を達成しながら中期計画全体の中でＰＤＣA を実施

していることを説明のうえ、意見を受けて、ＰＤＣＡを稼働させた業

務運営の実施について再度確認した。 

第 35 回経営協議会 

（平成 24 年 11 月 26 日開

催） 

新聞報道記事等を定期的に製本して、

広報活動に活用すべきである、という意

見。 

意見を踏まえ、本学に関するメディア報道の活用方法について検

討することとした。 

第 35 回経営協議会 

（平成 24 年 11 月 26 日開

催） 

第 36 回経営協議会 

（平成 25 年 1 月 24 日開催） 

女性研究者の育成が重要であるとの意

見。 

意見を踏まえ、平成 25 年度予算において、若手女性研究者支援

経費を継続して措置すること、また、学長裁量経費から女性研究

者養成加速支援経費、スタートアップ支援経費を措置することとし

た。 

第 35 回経営協議会 

（平成 24 年 11 月 26 日開

催） 

第 36 回経営協議会 

（平成 25 年 1 月 24 日開催） 

概算要求に関し、地震発生確率が高い

奈良という地に立地している点を考慮

し、より積極的に耐震に関する要求をす

るべきである、という意見。 

意見を踏まえ，地震の発生も想定した施設整備計画について検討

することとした。 


